

Wiederum war in dieser Saison nur ein Event angesagt, „Train the Trainer“, am 23.06.2019, Leipheim, mit Dr.Konrad Müller. Inhaltlich wurden mehrere Themen gestreift, so die Altersstrukturierung der Vereine und „Warum wir Jugendarbeit brauchen“, Trainingsgestaltung und Mitgliedergewinnung durch gezielte Turniergestaltung (siehe WAM).

Des Weiteren sei auf den Bayerischen Leistungsstützpunkt in Memmingen hingewiesen. Hier wurde im Jahr 2019 3 mal ein Stützpunkttraining durchgeführt, das 4. von insgesamt 8 geplanten Seminaren steht Ende Juli an.

Manfred Schweizer

(Referent Ausbildung- und Leistungssport Schwaben)